

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. April 2018

Aktionstag zu den Betriebsratswahlen beim Fernverkehr Stuttgart

Unter dem Motto: Mitbestimmen. Mitgestalten. Mit Uns. stellten sich am 23. Mai die Kandidatinnen und Kandidaten der EVG, den Kolleginnen und Kollegen im ServiceCenter Fernverkehr Stuttgart zur Wahl. Bei Kaffee und Brezeln wurde am EVG-Stand zusammen mit den Kandidatinnen und Kandidaten über die Probleme im Betrieb diskutiert.



EVG-Kandidaten v.l.n.r.: Berthold Schlüter, Larissa Grimmeisen, Mandy Höhm, Linda König, Steffen Stern, Hans-Peter Kast, Steffen Thamm, Günter Kapp, Antonio Feil

Bei den Triebfahrzeugführern sorgt das vor kurzem eingeführte Programm „CAS/Carmen“ für Unmut. Dies sieht auch Steffen Thamm (angehender Triebfahrzeugführer-Ausbilder und Kandidat der EVG) so und es ist ihm ein Anliegen, dass genau diese Probleme unbedingt angegangen und gelöst werden müssen.

Beim Bordservice spielen die Themen „neues Rollenkonzept“ und „Digitalisierung“ eine wichtige Rolle. Hier seien wir als Betriebsräte und die EVG als Gewerkschaft in der Pflicht, dass es nicht zu einer Abwertung der Berufsgruppen komme, so Steffen Stern (freigestellter Betriebsrat).

Unterstützt wurde die Aktion durch die Kollegin Nelli Beller (Projektsekretärin der EVG) und Günther Geißler (zuständiger Gewerkschaftssekretär beim Fernverkehr Stuttgart).

Ein herzliches Dankeschön gilt dem gesamten Team für die gute Organisation und Betreuung während der Aktion.